



DAPIL PEMILU 2019 DITETAPKAN

Parpol Pasang Target Kursi

UMBULHARJO (MERAPI) - Pasca ditekannya daerah pemilihan (dapil) Pemilu 2019 di Kota Yogyakarta, sejumlah partai politik mulai menyiapkan strategi untuk meraih kursi di dewan. Ada pergeseran jumlah kursi di dua dapil pada Pemilu 2019 dibandingkan pemilu 2014, walaupun dari sisi jumlah tetap 5 dapil.

"Kami baru dapatkan surat keputusan dapil kemarin. Tentu butuh persiapan dan rebugan bagian dari strategi kemenangan yang akan kami buat. Kami sudah dapat kuota kursi tiap dapil dan baru susun strateginya," kata Ketua DPC PDIP Kota Yogyakarta, Danang Rudiarmoko, Senin (9/4).

Menurutnya, dengan adanya perubahan jumlah kursi di Dapil 4 dari sebelumnya saat pemilu 2014 ada tujuh kursi dan kini jadi 6 kursi akan mempengaruhi jumlah calon legislatif perempuan. Pada dapil 4 dengan tujuh kursi, maka dulu cukup diisi 3 caleg perempuan. Pada pemilu 2019 minimal diisi 4 caleg perempuan. Begitu pula di dapil 10 ada penambahan caleg perempuan karena aturan keterwakilan 30 persen perempuan dalam caleg.

"Di internal kami kader perempuan tidak

masalah, stok bacaleg banyak," ujarnya.

Dia menyebut secara keseluruhan PDIP Kota Yogya menargetkan 18 kursi di DPRD Kota Yogyakarta dalam pemilu 2019. Tambahan kursi ditargetkan diraih di Dapil 1, 2 dan 5 yang diklaim sebagai basis PDIP.

Sementara itu Ketua DPD PAN Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi berpendapat dengan dapil yang telah ditetapkan tidak ada perubahan signifikan, meskipun ada pergeseran jumlah kursi di dapil 4 dan 5. Oleh sebab itu dia menilai tidak ada strategi khusus karena jumlah dapil sama dengan pemilu 2014.

"Dengan dapil yang ditetapkan kita semua sudah punya jaringan-jaringan yang dibuat dulu. Tinggal susun langkah-langkah yang dipakai untuk memenangkan karena ada perubahan pergeseran kursi di dapil 4 dan dapil 5 karena jumlah penduduk berubah," papar Heroe.

Dia mengutarakan PAN Kota Yogyakarta menargetkan meraih 11 kursi di DPRD setempat. Terutama di dapil 5 ditargetkan meraih 3 kursi karena dinilai sebagai basis PAN.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005